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【本报讯】财政部长战略
传播特别助理尤斯蒂努斯
（Yustinus Prastowo) 声 称 ，美
兰地县（Meranti）产生的石油
提升数据，实际上在2022年
正在减少。

这个数据是引自能源与
矿务部的数据，以回应美兰
地县长阿迪尔（M. Adil）关于

“财政部的雇员中有魔鬼”的
指控。之所以提出这一指
控，是因为阿迪尔认为财政
部没有根据美兰地生产的油
气获得利润分享。

尤斯蒂努斯确保在 2023
年按照 2022 年关于中央政府
与地方政府之间财政关系的
第 1 号条规的规定，向美兰地
县转拨预算开支金。

尤斯蒂努斯周日（11/12)
在其私人推特账户表示，美
兰地县的总利润分享基金
（DBH）拨 款 为 2076.7 亿 盾
（比 2022 年增长 4.84%），油
气自然资源利润分享基金为

1150.8 亿盾（下降 3.53%）。
这是因为能源与矿务部的
2022 年油气提升数据显示，
油气从 2489.71 万桶油当量
减少到 1970.17 万桶油当量。

所以，基数是合法的。
这种提升的减少将影响2023
年向美兰地县交付的油气总
利润分享基金。希望阿迪尔
县长考虑突破点，以提升美
兰地的油气产量。尽管油气
总利润分享基金的分配有所
减少，但美兰地县的特别拨
款实际上增加了 3.67%，或
达到4225.6亿盾。

尤斯蒂努斯表示，政府
在管理普通基金分配预算方
面的绩效指标，包括特别拨
款基金和总利润分享基金，
仍然低于其他地区。

为了帮助弱势群体免受
通货膨胀的影响，地方政府必
须分配2%的普通基金分配用
于社会保护。然而截至 2022
年 12 月 9 日，美兰地县府仅

实现了 9.76% 的强制性支出，
远低于 33.73% 的全国平均水
平。此外，美兰地还受益于中
央政府通过其所在地区的部
委和机构的支出。部委和机
构总支出为1379.9亿盾（2019
年）、1545.9 亿盾（2020 年）、
1180.3 亿 盾（2021 年 ）和
1204.1亿盾（2022年）。从地
方预算的管理来看，自 2016
年以来，平均支出吸收率仅为
82.11%。对于 2022 年，仅实
现了 62.49%（9 /12/22）。低吸
收率表明美兰地县没有优化
管理预算，特别是在努力降低
高贫困率（即25.68%）方面。

尤斯蒂努斯建议美兰地
县长改善对仍然很低的预算
的管理，而不是表达毫无根
据的观点，被认为与体制机
制不相容。

尤斯蒂努斯表示，遗憾的
是，民众被“人民斗士”伪善所
愚弄。事实上，这是在操纵舆
论。相反地，中央政府在宪法

和统一的印度尼西亚共和国
的框架内行事。我们应该加
强协调和协同，而不是四处谩
骂。我们对此非常不满，因为
公共道德已经消失了！

周四（9/12），美兰地县长
阿迪尔质疑财政部财务平衡
主任（Lucky Alfirman）在其部
门是否有“恶魔”的存在。阿
迪尔最初很不高兴，因为觉得
不清楚应获得的总利润分享
基金是多少，认为美兰地应该
得到每桶100美元的估价。

然而阿迪尔指出，2022
年收到的总利润分享基金仅
为1140亿盾，石油估价为60
美元/桶，希望财政部确收到
的总利润分享基金以每桶
100美元计算。

然而，在与财政部会晤
时，阿迪尔坦言无法提交申
诉报告。（亮剑）

财政部长战略传播特
别助理尤斯蒂努斯（Yustinus
Prastowo)。

财政部揭露美兰地县长数据错误
自己油气不争气 却谩骂“财政部有魔鬼”

【本报讯】雅京警区声
称，在雅加达北区市丹绒
普碌镇甘榜巴哈里（Kam-
pung Bahari）的 突 袭 行 动 ，
被捕的六人中有五人毒品
检测为阳性。

雅京警区公共关系主
任 朱 尔 班 上 校（Endra Zul-
pan）不 久 前 指 出 ，这 六 个
人分别为 R，HJ，HH，EW，
IH 和 EA。 五 人 的 尿 液 检

测结果呈冰毒阳性，其中
一人是阴性的。根据临时
调查结果，这六人是吸毒
者，同时也是毒贩。调查
人员还从这六名男子手中
缴获了 116.97 克冰毒的证
据。现在，调查人员正在

调查提供冰毒的毒贩。
根 据 媒 体 报 道 ，雅 加

达北区警署前些时再次突
袭了被称为“毒品村”的
甘 榜 巴 哈 里 。 在 突 袭 行
动中，当数百名警察人员
到达甘榜巴哈里时受到鞭

炮声的欢迎。鞭炮是当地
村民故意燃放的，作为执
法人员到达时的标志。一
些村民还向警察投掷石块
和投掷鞭炮进行抵抗。

警察在追捕毒贩嫌疑
人 时 向 空 中 开 枪 以 示 警
告；经过搜查和扫荡，警察
缴获了一些毒品、吸毒设
备 和 锋 利 武 器 为 证 据 。

（亮剑）

雅京警方突袭丹绒普碌甘榜哈里
逮捕了6人 其中 5人经毒品检测呈阳性

【本报讯】印度尼西亚政
治指标调查的结果表明，多
达 93.6% 的受访者认为，在
国家警察中存在下属向其上
级上缴报酬的行为。

印度尼西亚政治指标执
行 主 任 慕 达 蒂（Burhanudin
Muhtadi）不久前声称，大多
数 知 晓 内 情 人 士 认 为 ，
93.6% 的警察有下属向上级
上缴报酬的行为。有 21.7%
的受访者知晓或听说过警方
内部的上缴报酬行为，64.2%

受访者认为总警长里斯提约
将军将认真杜绝下级向上级
上缴报酬的做法。

然而在相信和不相信上
缴行为会消失的问题上，民
众分成人数相当的两组，其
中有49%受访者表示上述不
良作风会消息，或者至少会

减少。约有 37.3%的受访者
同意或非常同意目前国家警
察内部将官之间存在竞争的
观点，而 32.5%的受访者表
示不同意或完全不同意这一
观点，30.2%的人没有表态。

慕达蒂表示，如果警官
内部出现的不良竞争，是为

在警察内部清理“顽疾”的背
景下进行的话，那么，民众实
际上会对此表示赞赏，尽管
相互揭露的行为与警察内部
将领之间的不良竞争有关。

印度尼西亚政治指标调
查采用多阶段随机抽样方
法，涉及 1220 名受访者。该
调查于 10 月 30 日至 11 月 5
日通过面对面访谈的方式进
行。在 95% 的置信水平下，
本次调查的误差幅度约为
2.9%。 （亮剑）

民意调查：93.6%受访者认为
国警内部存在下属上缴上级报酬行为

【本 报 讯】财 政 部 长
穆 丽 亚 妮 日 前 在 公 共 工
程 与 民 居 部 2022 年 第 二
阶 段 的 国 家 资 产 管 理 移
交仪式上声称，基础设施
是 国 家 收 支 预 算 案 为 民
众 服 务 的 有 形 成 果 。 如
果 通 过 数 字 来 解 释 国 家
收支预算案，民众往往不
是 很 了 解 。 如 果 向 他 们
阐 释 基 础 建 设 的 具 体 实
现的话，即使是一般人也
能理解，他们支付的税款
就不是白费的。但是，一

旦 民 众 看 到 建 设 成 果 如
道 路 、水 坝 和 校 园 等 ，无
论是教室、实验室还是通
道，一般人就会觉得国家
收 支 预 算 是 真 的 呈 现 在
他们面前。

因 此 ，政 府 继 续 向 民
众 阐 释 从 各 种 来 源 的 国
家收入的建设结果，以便
让 民 众 了 解 国 家 资 金 的
管 理 ，并 看 到 真 实 的 成
果。

她 解 释 说 ，作 为 国 家
资 产 的 基 础 设 施 是 使 用

从税收，关税和消费税收
入，国家非税收入中获得
的国家收支预算建造的，
甚 至 部 分 以 政 府 证 券 或
政 府 债 券 的 形 式 。 从 迄
今 为 止 进 行 的 各 种 开 发
过程来看，到 2021 年国家
资产的价值达到 1 万 1454
万 亿 盾 。 这 个 价 值 当 然
非 常 依 赖 于 资 产 的 估 值
和质量，因此它不仅从其
价值的角度来看待。

穆 丽 亚 妮 评 估 说 ，公
共 工 程 与 民 居 部 在 衔 接

和 协 助 财 政 部 从 各 种 发
展进程中，具体阐释国家
预 算 方 面 的 作 用 非 常 重
要 。 我 们 都 明 白 ，发 展
的 本 质 是 建 设 以 对 人 民
的 福 祉 产 生 影 响 。 对 于
这一发展，一部分是由国
家资金进行的，一部分是
由 公 共 和 私 营 企 业 进 行
的，因此对于使用国家资
金的发展，也必须通过国
家 预 算 机 制 向 民 众 说
明。

（亮剑）

财长：用数字解释国家预算
民众往往不明白 若看基础设施则洞若观火

财政部长穆丽亚妮财政部长穆丽亚妮

【本报讯】佐科维总统
的 次 子 凯 桑（Kaesang Pan-
garep） 与 艾 莉 娜 （Erina
Gudono）在 中 爪 哇 省 梭 罗
市 芒 库 尼 加 兰 寺 院（Pura
Mangkunegara) 举 行 的 婚 礼
已经完满结束。

佐科维总统和第一夫
人伊莉亚娜在招待会后向
记者发表声明时，看起来
很 高 兴 。 佐 科 维 在 伊 莉
亚娜的陪同下于周日（11/
12) 晚 上 在 芒 库 尼 加 兰 寺
院表示，从诵经与泼水仪

式开始，婚礼前夕为新娘
组织的一系列传统仪式，
然后周日早上新郎与新娘
在双方家长陪同下同行的
活动，最后到晚上，非常感
谢，一切都很顺利。

新郎与新娘在双方家长

陪同下同行的活动受到民众
的关注。民众蜂拥而至观看
活动。佐科维总统微笑着回
应了民众的热情欢呼。他笑
着说，民众可能想见凯桑，看
看他魁梧的身体。

佐科维代表新郎新娘
家属感谢各方的支持，使
婚礼得以顺利进行。

他 表 示 ，非 常 感 谢 大
家的支持，主要的是新郎
与新娘在双方家长陪同下
同行的活动进展顺利。我
们深表歉意，有些人在这
次的婚礼活动中感到不舒
服和受干扰。

当被问及婚礼系列活
动结束后的感受时，佐科
维无法掩饰自己的宽慰。
他笑着说，现在已经放心
了。 （亮剑）

佐科维：非常感谢大家的祝福
凯桑与艾莉娜的婚礼进行得非常顺利

许多部长也出席了凯桑与艾莉娜的婚礼许多部长也出席了凯桑与艾莉娜的婚礼

【本报讯】印度尼西亚
工会联合会（KSPSI）日前在
西爪哇省万隆市举行了全
国领导人会议 。政治、法
律和安全统筹部长马福在
开幕式上发言时表示，劳工
和企业家必须不断相互沟
通，雇主和员工的地位是平
等的。不要让任何人感到
自己地位更高贵，员工和雇
主都相互需要，两者都是平
等的。因此沟通必须流畅。

马福指出，政府一直尽
力在员工和雇主的利益之
间进行协调。这就是为什
么政府一直是员工和雇主
利益之间的制衡力量。如
果员工受到压迫，他们有权
反对。 如果认为政府的政
策不利于员工，印尼工联作
为一个劳工联合会必须保
持批判性，以表达其意见、
批评政府政策，但仍为与政
府公开对话开放空间。

印尼工联主席安迪（An-
di Gani）对工联大家庭表示
最深切的感谢，因为继续以
和平行动忠诚地为员工及其
家人的利益而战的忠诚性和
战斗性。 我们可以尽最大
努力起诉政府，但我们在表
达意见时必须遵守法治。

安迪认为未来的挑战
和劳工问题将变得更加棘
手。从工资问题、劳动力吸
收问题，员工的能力必须继
续提高。

因此，安迪希望工联将
继续成为捍卫我国员工权利
的第一线。借此机会，安迪
还对工联“灾难响应大队”表
示感谢，他们立即出来帮助
展玉县受地震灾难的人民。

安迪最后表示，在12天
的时间里，工联救灾大队帮
助疏散地震受害者，为灾民
提供了创伤愈合，并提供了
基本的粮食援助。 （亮剑）

【本报讯】廖群岛省旅游
业经济重新呈现复苏迹象。
移民局再次发布了一项政
策，使外国游客更容易能多
次入境签证或多次访问签证
（VKBP)。在此政策中，VKBP
用户只能通廖群岛省的移民
检查站进入和离开印度尼西
亚领土。

该政策在第IMI-0783号
移民总署通函中说明，即
2022 年 GR.01.01 号关于在
新冠肺炎大流行期间，访问
廖群岛地区几次特殊商务旅
行服务的移民政策，由代理
移民总署长维多多（Widodo
Ekatjahjana)于 2022 年 11 月
28 日签署。 持有VKBP的外
国人可以通过的移民检查站
是 民 丹 县 的 Bandar Bentan
Telani Lagoi，民丹县的 Ban-
dar Seri Udana Lobam。

还有，巴淡市的巴淡岛
中心，巴淡市的Batu Ampar，
巴淡市的 Belakang Padang，
巴淡市的 Citra Tri Tunas，巴
淡市的Kabil，巴淡市的Mari-
na Teluk Senimba，巴淡市的
Nongsa Terminal 和巴淡市的
Sekupang，纳土纳县的 Selat
Lampa，丹 绒 槟 榔 市 的 Sri
Bayintan ，丹绒槟榔市的 Sri
Binta Pura，甲里汶县的Tan-
jungbalai Karimun，民丹县的
Tanjung Uban，阿南巴斯群岛
县 的 Terempa 和 巴 淡 市 的
Hang Nadim机场。

虽然游客只能从廖群岛
入境，但使用VKBP的外国人
仍然可以在印度尼西亚访问
其他地区。

周一（5/12）廖群岛省旅
游 局 代 理 主 任 鲁 基（Luki
Zaiman Prawira）表示，VKBP
将极大地促进和加速游客人
数的增加。VKBP允许外国
游客在一年内多次进入印度
尼西亚，而无需重新申请签
证。政府希望通过VKBP政
策，外国游客来访廖群岛省
的兴趣和热情会更大。VK-

BP政策已重新启动，非常感
谢司法与人权部移民总署。
这极大地促进并加速了游客
人数的增加。VKBP政策可
以方便在我国出差或投资的
外国商人。提供的移民便利
性是一种非财政激励措施，
可以为国家带来收入，并归
结为改善民众经济。

周一（5 /12），丹绒槟榔一
级移民局局长米尔萨（Khairil
Mirza）表示，廖群岛省的移民
局已准备好欢迎使用VKBP的
外国人的到来。众所周知，在
丹绒槟榔市有两个海港可以
接受使用VKBP的外国游客。
丹绒槟榔移民局准备通过实
施适用条款的标准操作流程
来提供最好的服务。我们希
望外国游客和商务人士能够
充分利用这个VKBP。这样，
加里汶与丹绒摈榔的经济总
体上就可以上升。

周三（30/11），加里汶县丹
绒巴莱二级移民局长卢特菲
表示，加里汶是直接毗邻马来
西亚和新加坡的地区。这对
加里汶来说是个好消息。但
是，VKBP不能用于在我国工
作为目的的外国人。外国人
持有VKBP包括商务会谈、旅
游、政府职责、商品购买、会
议、人道主义和过境原因。该
政策的目的是通过加里汶县
和廖群岛省的旅游业加速经
济复苏的战略步骤。

通过VKBP，外国人可以
在一年内多次进入印度尼西
亚，而无需重新申请签证。
这使得来的游客无需费心重
新申请签证。根据VKBP规
则，外国人每次进入我国领
土时都可以停留60天。要申
请VKBP，商务人士的外国人
必须在我国拥有企业或企业
形式的担保人。VKBP申请
由担保人通过 visa-online.
imigrasi.go.id 网站在线和印
度尼西亚共和国驻外代表进
行。收取的费用为每人每年
300万盾。 （亮剑）

移民总署发布多次入境签证
持证外国人可多次从廖群岛省入境和出境

马福：员工雇主相互需要
两者地位平等 应该互相尊重


